



Étude de conception du projet d'élargissement à quatre voies de la route provinciale à grande circulation (RPGC)1

LE POINT SUR LE PROJET - JANVIER 2025

Au cours de la dernière année, le ministère du Transport et de l'Infrastructure, Tetra Tech Canada Inc. et Landmark Planning & Design Inc. ont collaboré en interne à l'étude de conception du projet d'élargissement à quatre voies du tronçon de 16 kilomètres de la **Transcanadienne (RPGC 1)** qui sépare Falcon Lake de la frontière ontarienne.

Le ministère, qui poursuit son travail sur ce projet, discute actuellement avec les titulaires de droits autochtones pour veiller à ce que les intérêts de tous soient dûment considérés.

L'équipe du projet a l'intention de mener, dans les semaines à venir, une série de réunions de consultation (série 2A) pour présenter des options viables qui sont envisagées pour l'aménagement du couloir. Après avoir choisi l'option privilégiée, le ministère évaluera différents tracés possibles à l'intérieur de ce couloir. Veuillez consulter votre journal local et le site Web du ministère pour prendre connaissance des annonces actuelles et futures concernant ce projet et les réunions prévues. Nous vous remercions de votre patience tandis que nous travaillons à la réalisation de cette importante initiative.